

Compte rendu de l'assemblée du 15 août, 1913, a. m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, président. Tous présents.

1.—(15491) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu : D'autoriser la remise à la Warner Quinlan Asphalt Company, d'un dépôt de \$2,053, fait en rapport avec le pavage de partie des rues Cadieux, Saint-Dominique, Saint-Urbain et de Montigny.

2.—(15499) Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est

Résolu : D'autoriser la remise à la Canada Metal Company, Limited, d'un dépôt de \$1,500, fait en rapport avec le contrat pour la fourniture de plomb en saumon et lingots d'étain.

3.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef sur les soumissions reçues pour la construction d'égouts dans différentes rues.

Résolu : D'accorder le contrat au plus bas soumissionnaire, M. Henri Bertrand, pour les égouts suivants, aux prix mentionnés dans sa soumission, savoir :

Chesnut.—De l'égout existant au sud de Cazalais, aux voies du G. T. R.	\$1,045.00
Tellier.—De de Repentigny au Parc Lebrun	1,798.00
Duquette.—De Cuvillier à Aylwin	840.50
Montcalm.—D'Ontario à Sherbrooke	1,256.00

Il est en outre

Résolu : De prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer les contrats à intervenir, et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu de contrat.

4.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef sur les soumissions reçues pour la construction d'un égout dans la rue Boyce, de la rue Duquesne à la rue Dickson.

Résolu : D'accorder le contrat au plus bas soumissionnaire, M. John P. Leahy, au prix de sa soumission, savoir : \$7,570 ; de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer le contrat à intervenir, et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

5.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef sur les soumissions reçues pour la construction d'égouts dans la rue Saint-Dominique et l'avenue Regent.

Résolu : D'accorder le contrat au plus bas soumissionnaire, M. A. T. A. Chagnon, aux prix suivants, savoir :

Avenue Regent.—Des voies du Pacifique à la rue Sherbrooke	\$3,184.50
Saint-Dominique.—Du chemin Côte Saint-Laurent à 31 ^{ème} avenue	16,900.00

Il est en outre

Résolu : De prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer les contrats à intervenir, et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

6.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef sur les soumissions reçues pour la construction d'un égout dans le Grand Boulevard, du chemin de Lachine au C. P. R.

Résolu : D'accorder le contrat aux plus bas soumissionnaires, MM. Paquin & Damoset, au prix de leur soumission, savoir : \$3,108.80 ; de prier Son Honneur le maire et le Greffier de la Cité de signer le contrat à intervenir, et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

7.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef sur les soumissions reçues pour la construction d'un égout dans la rue Clifton, des voies du Pacifique à la rue Sherbrooke.

Report of meeting held on the 15th August, 1913, a. m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, Chairman, and all the members of the Board.

1.—(1549) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved : That the refund of the sum of \$2,053 made by "The Warner Quinlan Asphalt Company" in connection with the paving of parts of Cadieux, St. Dominique, St. Urbain and de Montigny streets, be authorized.

2.—(15499) On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent, it was

Resolved : That the refund to The Canada Metal Company, Limited, of a reposit of \$1,500, made in connection with the contract for the supply of pig-lead and tin ingots, be authorized.

3.—Submitted the report of the Chief Engineer anent the tenders received for the construction of sewers in different streets.

Resolved : That the contract be awarded to the lowest tenderer, M. Henri Bertrand, for the following sewers, at the prices mentioned in his tender, viz :

Chesnut.—From the existing sewer, south of Cazalais street, to the C. P. R. tracks	\$1,045.00
Tellier.—From de Repentigny to Lebrun Park	1,798.00
Duquette.—From Cuvillier to Aylwin	840.50
Montcalm.—From Ontario to Sherbrooke	1,256.00

It was further

Resolved : That His Worship the Mayor and City Clerk be requested to sign the said contracts and that the refund of deposits to the unsuccessful tenderers, be authorized.

4.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the tenders received for the construction of a sewer in Boyce street, from Duquesne to Dickson street.

Resolved : That said contract be granted to the lowest tenderer, M. John H. Leahy, at the price of his tender, viz : \$7,570, and that His Worship the Mayor and City Clerk be requested to sign the said contract, and that the refund of deposits to the unsuccessful tenderers, be authorized.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the tenders received for the construction of sewers in St. Dominique street and Regent avenue. It was

Resolved : That the said contract be awarded to the lowest tenderer, Mr. A. T. A. Chagnon, at the following prices, viz :

Regent avenue.—From the C. P. R. tracks to Sherbrooke street	\$3,184.50
St. Dominique street.—From Côte St. Laurent Road to 31 st Avenue	18,900.00

It was further

Resolved : That His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the said contracts and that the refund of deposits to the unsuccessful tenderers, be authorized.

6.—Submitted the report of the Chief Engineer anent the tenders received for the construction of a sewer on Grand Boulevard, from the Lachine Road to the C. P. R.

Resolved : That said contract be awarded to the lowest tenderers Messrs Paquin & Damoset, at the price of their tender, viz : \$3,188.80, and that His Worship the Mayor and City Clerk be requested to sign the said contract, and that the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers.

7.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the tenders received for the construction of a sewer on Clifton street, from the C. P. R. tracks to Sherbrooke street.